Prensa: Diaria

Tirada: 2.989 Ejemplares
Difusión: 2.673 Ejemplares

Cód: 96150513

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 1.260,00 € Área (cm2): 447,5 Ocupación: 43,75 % Documento: 1/1 Autor: MARTA MARTÍN GIL/ÁVILA Núm. Lectores: 28000

DE LAS **PIRÁMIDES...** A LA **MURALLA**

Siete universitarios egipcios residen estos días en Ávila para perfeccionar su español

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

MILES de kilómetros separan Ávila del corazón de Egipto, la Muralla del siglo XII de las milenarias pirámides, pero esto no es inconveniente para que, cada vez más, sus ciudadanos elijan nuestra capital para perfeccionar su alto nivel de español.

Es el caso de los siete estudiantes universitarios que, acompañados por una profesora de apoyo, pasarán tres semanas profundizando en la lengua y cultura española en las aulas de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo. Buscan no sólo ampliar vocabulario o perfeccionar su sintaxis. También, y sobre todo, empaparse de una cultura que admiran y que sienten como hermana, al enclavarse ambas en países mediterráneos y compartir (en buena medida) una historia común.

Nos lo contaba este miércoles, por ejemplo, Marwa Abdelsamie, una de las siete estudiantes que nunca antes había pisado suelo español pero que despierta admiración (como el resto de sus compañeros) por su correcta dicción. Alumna del Master Universitario de la Lengua y Cultura Hispánica de la USAL, Marwa quiere ser profesora de español en su tierra. Y desde luego que lleva buen camino, un recorrido que ella misma se está trazando en un país del que, dice, le gusta todo, y lleno de «gente amable y familiar».

Así también lo siente Ibrahim Mohamed, alumno del Departamento de Español de la Universidad del Cairo, que destaca lo bien acogidos que se han sentido en todo momento, tanto por sus profesores como por sus compañeros de residencia, en Santo Tomás. «No notamos ninguna diferencia de trato», decía con mirada sincera este futuro guía turístico, una profesión muy demandada en un país cuajado de historia y arte.

En su primera visita a España, ambos, al igual que sus compañeros, han podido conocer ya Salamanca y Madrid, y preparan ya su próxima excursión a Toledo. Se tra-



Sonsoles Sánchez-Reyes, la primera por la izquierda, acompañada por alumnos y profesoras del curso. / VANESSA GARRIDO

ta, en definitiva, de que se empapen de todo lo relacionado con España ya sea lengua, historia, arte, gastronomía, cultura, geografía o música.

Y para ello cuentan con la ayuda de las profesoras Sara Parrilla y Cristina Martínez. «La verdad es que es un placer darles clase porque partes de una base muy alta», ejercía la segunda como portavoz de ambas, y recalcaba la «pasión» que sus alumnos sienten por todo lo relacionado con España. «Aprovechan las clases al máximo y preguntan mucho», comentaba Cristina, para la que la ubicación geográfica de Ávila resulta muy interesante para los chicos.

Por su parte, su homóloga egip-

cia, Rasha Abdel Aszim, destacaba el enriquecimiento que la experiencia también le está suponiendo a ella. «Porque yo también imparto clases, actualizo mis conocimientos, los métodos de enseñanza...», reflexionaba en alta voz y valoraba las muchas salidas laborales que el dominio de nuestra lengua puede proporcionar a los jóvenes universitarios, «Pero también les interesa mucho por la cultura, a la que los egipcios tienen mucho cariño», continuaba, «porque los árabes han formado parte de la historia de España, ambos somos países mediterráneos y tenemos muchas cosas que nos unen

La directora de la Escuela Uni-

versitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca ejerce de anfitriona de todos ellos. Era ella la encargada de recordar que éste es el cuarto año de colaboración con la Asociación de Hispanistas de Egipto a través de la cual se organiza el 'desembarco' y que pide expresamente que la parte de conversación de la formación se imparta en Ávila. «La USAL ha crecido en sus líneas de colaboración con Egipto, que es un país puntero en el español», subrayaba por su parte y mencionaba, por ejemplo, el Master de Español para Extranjeros que imparten conjuntamente la USAL y varias universidades egipcias desde